
一般質問通告内容一覧（令和元年９月定例会） 

  

月日 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

１１ 

 

日 

 

(水) 

 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 有害鳥獣対策について 

２ 休止中の廃棄物施設の管理について 

３ 農業後継者支援について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 小・中学校給食費の公会計化について 

２ 道路などの公共物の破損通報手段の充実について 

３ 自動車運転時の事故抑止施策について 

４ 棚田地域振興法について 

５ 諫早駅周辺整備事業について 

６ 障害のある方への理解促進のための施策について 

７ マイナンバーカードの普及促進について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 
公共施設の老朽化対策と管理運営に関する今後の方向性について

（東部地域） 

２ 諫早市地域包括ケアシステムの構築と進捗について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 地域共生社会の推進について 

２ 諫早市地域環境整備事業基金の在り方について 

３ 高齢者等の健康対策について 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 健康増進法の一部改正に伴う周知及び対応について 

２ 第２次諫早市総合計画より進捗状況と関連課題について 

３ 出入国管理法改正に伴う当市のかかわりについて 

９ 

 

月 

 

１２ 

 

日 

 

(木) 

 

湯田 清美 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 諫早防災アプリの活用について 

２ 災害時の備蓄品について 

３ 高齢者肺炎球菌ワクチン接種について 

４ がん検診受診率向上について 

５ 貧困対策について 

６ たらみ図書館の活用について 

森 多久男 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 諫早市における人口減尐対策の拡充について 

２ 諫早市における６次産業化の取り組みと道の駅との連携について 

３ こころ豊かなひとづくりについて 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ エアコンの設置と運用について 

２ 学生の通学にかかる支援について 

３ 子どもの遊び場の充実を 

４ 諫早市の選挙について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 住宅団地における空き屋対策について 

２ 
市道永昌東福田線（金谷町交差点）の渋滞解消対策の進捗状況につ

いて 

３ 小・中学校のエアコン導入について 

４ 会計年度任用職員制度に向けての準備状況について 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 市民の健康について 

２ 交通安全について 

 

 

９ 

月 

１３ 

日 

(金) 

 

 

 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 幼児教育・保育の無償化について 

２ 保育体制強化事業について 

３ 学校に行けない子どもたちについて 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 十二支公園のＰＲ（広報）と整備について 

２ 国道３４号（鈴田峠）農道入口の信号機設置について 

３ 高齢者の安全運転支援装置（後付けペダル）について 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 喫煙について 

２ 新幹線問題について 

３ 投票日における投票所閉鎖時刻について 

４ 学校の空調について 



 

 

９ 

月 

１３ 

日 

(金) 

津田 清 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 
市内小・中学校へのエアコンの設置状況と設置率及び災害時の緊急

避難所としての体育館等へのエアコン設置計画について 

２ 犯罪から子どもを守る取り組みについて 

３ １０月からスタートする幼児教育と保育の無償化について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 国民健康保険料の子どもの均等割の減免について 

２ 幼児教育・保育の無償化に伴う給食費負担について 

３ 市営住宅に関わる諸問題について 

４ 高齢者へのゴミ出し支援について 

５ 高齢者への交通費助成について 

９ 

 

月 

 

１７ 

 

日 

 

(火) 

 

林田 保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 国土地理院の地図誤記について 

２ 選挙投票率について 

３ 防災避難対策について 

松尾 義光 

（結の会） 

一問

一答 

１ 地域防災対策や市民への情報提供について 

２ 
有明海（諫早湾）及び大村湾の水質浄化と自然環境や漁業振興につ

いて 

３ 
道路等社会資本整備と地域振興や安心安全の総合的ネットワーク

としてのインフラ整備について 

４ 井樋ノ尾地域における水対策は 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 諫早湾干拓について 

２ 南諫早産業団地について 

３ 市道の維持管理について 

４ 体育施設のトレーニング機器について 

松永 秀文 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 不登校について 

２ 諫早総合病院前の朝の渋滞状況について 

３ 諫早市ゲートボール場（馬渡町）について 

４ 結の浜の活性化について 

５ 諫早駅の再開発事業及び駅周辺の今後の動向について 

計 １９人   

 

 


